

**Bonjour, mon prénom est Régis
.... Oui je sais ce que vous allez
dire !**

**Je vous demande de vous
arrêter !!!**

Voici mon histoire ...



**J'ai voulu faire coureur à pied mais après 1200 mètres de course ,
j'avais une petite ampoule alors le docteur m'a conseillé de
changer de sport ...**



J'ai décidé de tenter une carrière de lanceur de javelot mais une voisine m'a demandé d'arrêter tout de suite ...?



Alors pourquoi pas un sport en salle , tranquille : du basket !

Mais les arbitres m'ont également demandé de passer à autre chose ...?



J'ai donc suivi un copain pour faire du foot !
1er entrainement : légère entorse de la cheville
Ça fais mal ...quand même !



Ayant pratiqué la moto depuis tout petit, c'est tout naturellement que cette discipline sportive assise s'est imposée



**Mais tout ces bruits de moteurs m'ont foutu un de ces mal de crâne
!!!!**



... que finalement, le week-end dernier, j'ai opté pour le vélo ... putain, je me suis pété le nez sur ma propre roue avant
Je vous tiens au courant de la suite de ma carrière sportive...

D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]